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AUSSERORDENTLICHE BOTSCHAFT DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS JESUS,
ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, AN DEN
SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS FÜR DEN 90. MARATHON DER
GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Seht hier das Universum, das euch gehört und das ihr noch nicht kennt.

Vom Universum bin Ich gekommen, um euch Meine Botschaft des Erwachens zu bringen angesichts eines
planetarischen Szenarios, das nur Chaos, Konflikt und Verwirrung verursacht; ein Szenario, in dem das
menschliche Bewusstsein in dieser Zeit eine große Anstrengung machen muss, um sich erheben und über
sich hinausgehen zu können; ein Szenario, in dem die Abgründe des irdischen Bewusstseins die Seelen
absorbieren und sie vom Christus-Weg abbringen.

Immer wieder nähere Ich Mich dem Erdkreis, um die Welt und die Menschheit zu betrachten, wissend, dass
dieser Augenblick kommen würde, denn Ich wusste es schon seit dem Garten von Gethsemane.

Heute komme Ich mit Meinem violetten Gewand, mit der Flamme des violetten Feuers des Universums,
damit die Wellen der Gegenkraft umgewandelt und aus dem irdischen Bewusstsein entfernt werden, damit
Meine Apostel und Jünger nicht vom Bösen absorbiert werden.

Immer schon habe Ich zu euch von der Bedeutung gesprochen, in Mein Herz einzutreten. Dies ist die Zeit,
dies ist der Augenblick; aber um die Tür Meines Herzens zu durchschreiten und geschützt zu sein, müsst ihr
euch hingeben, müsst ihr euch ergeben, müsst ihr euch erniedrigen.

Die Tür Meines Herzens ist so klein, wie ihr es euch nicht vorstellen könnt. Nur durch die Tür der Demut
könnt ihr eintreten in Mein Herz und dort vor den Angriffen geschützt sein.

Obwohl das menschliche Bewusstsein sich täglich in das verstrickt, was weder evolutiv noch geistig ist,
komme Ich heute erneut in die Welt, um euch in Erinnerung zu rufen, was Ich vor mehr als zweitausend
Jahren hier hinterlassen habe.

Das Blut des Lammes wurde auf der Oberfläche dieses Planeten vergossen, und dies hat eine unermessliche
Bedeutung für euch. Ruft die Macht Meines Blutes herbei und lasst euch von ihm durchfluten, empfangt die
Christus-Codes des Lichts, die durch das Opfer eures Herrn errungen wurden. So werden vom geweihten
Bewusstsein bis zum Bewusstsein der Menschheit alle von diesen Codes erfüllt werden und ihre Wege
berichtigen können, bis sie in der Lage sind, sich auf den inneren Ebenen mit Mir zu treffen.



Ich weiß, dass es nicht leicht ist, sich von den Ketten der Unterdrückung, der Belagerung und der Finsternis
zu befreien, aber ihr habt die Werkzeuge, um es zu tun.

Die Macht des Wortes des Gebets wird euch dazu führen, an einem anderen Punkt und in einem anderen
Bewusstseinszustand zu sein.

Die Verpflichtung gegenüber dem Leben der Sakramente wird euch dazu führen, beschützt und von Meinen
Gaben gesegnet zu sein.

Die Macht des Kreuzes Emmanuels und des Kreuzes eures Meisters und Herrn zu lieben, wird euch von der
Sünde befreien.

Ein Leben tätiger Nächstenliebe, der Hingabe und des Dienstes zu führen, wird euch aus euch selbst
herausholen, damit ihr lernt, wahrhaftig zu lieben.

Mit diesen einfachen Werkzeugen, die Wir euch schon gezeigt haben, werdet ihr also überleben können in
dieser rohen Schlacht, die sich auf dem Planeten abspielt, die viele nicht sehen und die meisten nicht
akzeptieren wollen.

Dies ist die Zeit des Armageddon, die erste Zeit des Buches der Apokalypse.

Lasst nicht mehr zu, dass eure Augen von den Schleiern der Illusion bedeckt werden. Zerreißt diese Schleier
und befreit euch für immer von allem, was oberflächlich ist.

Mögen eure Herzen nicht zu Orten der Gleichgültigkeit, der Gefühllosigkeit oder der Verachtung werden.

Ich habe euch alles gegeben, was ihr braucht, und ein wenig mehr, damit ihr diesen Augenblick erreichen
konntet. Habt keine Angst davor, euch selbst zu erkennen, so wie ihr seid und nicht wie ihr zu sein scheint.

Befreit euch durch den Geist Meiner Wahrheit von euch selbst, und auf diese Weise werdet ihr die Welt vom
Leiden befreien.

Viele der Meinen in aller Welt wurden dazu bestimmt, diese Zeit zu erleben, sie wurden unter dem Impuls
Meiner Gottheit von Meiner eigenen Lichthand gesalbt, damit sie niemals die Verpflichtung vergessen.

Jetzt ist nicht die Zeit, euch mit euch selbst zu beschäftigen, sondern mit Meinem Plan. Es ist die Zeit, das
Angebot zu lieben, das Ich euch vor sieben Jahren gemacht habe.

Immer noch hoffe Ich, dass ihr Mein Wort, Meine Botschaft sein könnt. Immer noch hoffe Ich, dass ihr
Meine Apostel sein könnt, so wie viele andere es die Zeiten hindurch waren. Doch dies, Gefährten, hat einen
Preis; es ist weder eine Gefälligkeit noch eine Gefühlsregung.

Unter Meiner Führung zu sein, bedeutet Verantwortung und Unterscheidungskraft. Unter Meiner Führung zu
sein, bedeutet Liebe und Einheit, Transparenz und Wahrhaftigkeit, denn diese Attribute kennt das Böse nicht.

Wenn eure Leben diese Attribute sind, so unvollkommen diese Leben auch seien, werdet ihr beschützt sein
und nicht leiden. Schaut euch einen Augenblick in eurer Umgebung um, und euch wird klar werden, was Ich
euch sage, ihr braucht nicht so weit zu gehen, um es zu bemerken.

Jeder von euch muss das eigene Leben in dieser Passionszeit reinigen, aber es soll eine echte Reinigung sein
und keine mentale.

Ihr müsst am eigenen Leib die Notwendigkeit verspüren, andere zu werden, den Wunsch verspüren, Meine
Pläne zu erfüllen und zumindest ein wenig Liebe, ein wenig Licht auf die Erde zu spiegeln; denn der Welt
fehlt dieses Licht und fehlt diese Liebe, und ihr wisst es.



Möge dieser 90. Marathon die Unterscheidungskraft für alle bedeuten; das Wirken der Liebe in allen Dingen
und Notwendigkeiten; die Verantwortung, die Verpflichtung zu leben und nicht vor der Verpflichtung zu
fliehen; die Bestätigung, Meine Apostel zu sein, um eines Tages die Neuen Christusse, die Christusse der
Neuen Zeit zu sein.

Ich weiß, dass viele von euch manchmal dachten, sie würden nie diesen Punkt erreichen und so viel
Bewusstsein haben von der Verantwortung, mit Mir zu sein, an Meiner Seite zu sein; doch das ist es, was
Gott braucht.

Seine himmlischen Schätze können nicht an irgendeinem beliebigen Ort oder in irgendeinem beliebigen
Bewusstsein verwahrt werden. Seine himmlischen Schätze müssen in den demütigsten, einfachsten, aber
wahrhaftigsten Herzen verwahrt werden.

Könnte die Menschheit die Notwendigkeit, die Wandlung zu leben, verstehen, würde das, was heute in der
Welt geschieht, nicht geschehen.

Viele denken, der Himmlische Vater will das nicht lösen, was in der Welt geschieht; aber das ist nicht wahr,
Gefährten.

Die Menschheit erzeugt ihre eigenen Leiden, und diese Leiden fallen auf die Unschuldigsten und auf die
Ärmsten der Armen.

Ein wahrer König würde nie in einem Palast geboren werden. Ich brauche, dass ihr demütig seid, so wie Ich
es in der Krippe von Bethlehem sein musste.

Gott verbirgt sich nicht in den materiellen Reichtümern. Gott ist anwesend in den geistigen Schätzen, und
diese können gerade das Beispiel der Seelen sein, die verwandelt und erlöst werden.

Mögen die heiligen violetten Gewänder Christi euch in dieser Passionszeit verstehen lassen, dass ihr euch
bereits in der Zeit eines großen Übergangs befindet, eines entscheidenderen und tieferen Übergangs, als es
scheint.

Öffnet eure inneren Sinne, um all das zu verstehen, was Ich euch sage. Versucht nicht, mit dem Verstand zu
verstehen und auch nicht mit den äußeren Sinnen.

Öffnet euch in dieser Passionszeit, damit ihr durch Mein Licht verklärt werdet.

Mögen Meine Apostel den Ruf des Herren Israels hören und die Räume für Seine Ankunft vorbereiten.

Dies ist die für Meine Rückkehr festgelegte Zeit. Es ist die Zeit, in der viele von den Meinen die Gelegenheit
haben werden zu lernen und zu wachsen, wenn sie es so akzeptieren.

Ich werde euch nicht mehr zwingen, Mir zu folgen. Eure Füße müssen allein gehen, so wie Ich euch gesagt
habe: Ihr müsst durch den Glauben auf dem Wasser gehen, so wie es der Apostel Petrus getan hat.

Möge dieser Marathon die Gabe der Unterscheidungskraft des Heiligen Geistes herbeirufen, damit die
Bewusstseine, von den Geweihten bis zur ganzen Menschheit, nicht durch Verantwortungslosigkeit,
Gleichgültigkeit oder Mangel an Gemeinsinn die Gelegenheit versäumen, die der Vater ihnen gegeben hat.

An den Toren dieser Heiligen Woche und nach so vielen Heiligen Wochen ist jetzt der Augenblick
gekommen, euer eigenes Kreuz zu tragen und mutig zu sein; zu lernen, das Feuer der Reinigung zu ertragen,
und zu lernen, euch zu überwinden, euch für immer von euch selbst zu befreien.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


